



DE NOUVEAUX LOCAUX POUR LA MDPH à compter du lundi 9 novembre

Guichet unique destiné aux personnes en situation de handicap et à leurs proches, la Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) de l'Aisne **accueille dès lundi 9 novembre les usagers dans de nouveaux locaux (28 rue Fernand Christ à Laon)**

Suite à l'évolution des missions confiées à la MDPH, à l'augmentation continue du nombre de demandes, les anciens locaux étaient devenus trop exigus pour le personnel dont le nombre a triplé depuis 2006. La MDPH a déménagé début novembre dans l'ancien bâtiment des Archives, propriété du Département. Ces nouveaux locaux jouxtent la Direction Départementale de l'Action sociale (regroupant les services dédiés aux seniors). Ce projet s'inscrivant pleinement dans le cadre de la convergence des politiques de l'âge et du handicap, l'accueil du public est donc mutualisé pour ces 2 bâtiments.

La MDPH dispose désormais d'une salle dédiée aux ateliers, expositions, séminaires, et aux réunions bimensuelles de la CDAPH (Commission Des Droits et de l'Autonomie des Personnes Handicapées). **Dès que possible, une permanence des associations intervenant auprès des personnes en situation de handicap sera proposée aux usagers.**

Les services de la MDPH accueilleront le public dans ses nouveaux locaux dès ce lundi 9 novembre à 13h30. Les coordonnées téléphoniques et horaires restent inchangés.

INFOS PRATIQUES : <https://www.aisne.com/le-conseil-departementalactualites/de-nouveaux-locaux-pour-la-mdph>

TOUTES LES INFOS pour les personnes en situation de handicap, sur le site du Département, [Aisne.com](https://www.aisne.com/a-votre-service/personnes-en-situation-de-handicap) : <https://www.aisne.com/a-votre-service/personnes-en-situation-de-handicap>